

NOUVELLES DE L'APRUM

NOUVELLES DU 1er septembre 1985

LETTRE DU PREMIER SEPTEMBRE 1985

L'Association des professeurs retraités de l'Université de Montréal (APRUM) est bien vivante et se porte bien grâce à la participation enthousiaste de plusieurs collègues; de fait, l'APRUM comptait, au mois de mai 1985, soixante-dix (70) membres en règle. Il y a tout lieu de croire que les effectifs continueront de s'accroître au cours de la prochaine année.

Le trésorier de l'APRUM, M. Marcel Rinfret, serait très heureux de recevoir les cotisations pour la présente année. Il s'agit de 10\$ pour les membres déjà inscrits à l'APRUM ou de 15\$ (comprenant 5\$ de droits d'entrée) pour les nouveaux membres. La situation financière de l'APRUM, un peu précaire présentement, se rétablira d'autant mieux que les collègues verseront leur écot. Votre chèque devrait être fait à l'ordre de l'APRUM et expédié à son secrétariat.

Bonne nouvelle: l'APRUM, grâce à la précieuse collaboration du Syndicat des professeurs de l'Université de Montréal (SGPUM), a obtenu de la Compagnie d'assurance Alliance qu'un avenant soit apporté à la police d'assurance vie. Cet avenant fait disparaître la clause qui stipulait la terminaison de la couverture d'assurance lorsque l'âge de 80 ans était atteint. Cette clause entraînait automatiquement la fin de la couverture de l'assurance santé prévue par la police jumelle détenue par le SGPUM. Conséquemment, depuis le mois de juin 1985, les collègues peuvent bénéficier, leur vie durant, des couvertures prévues par les polices d'assurance vie et d'assurance santé détenue par le SGPUM.

Le nouveau Conseil d'administration, dont vous trouverez la composition dans un document ci-joint, a tenu sa première séance le 28 août dernier. à cette occasion, le plan d'activités de l'année 1985-1986 a été établi. Un prochain envoi vous fera connaître la composition des comités qui œuvreront au profit de l'APRUM et de ses membres. Le Conseil a décidé de faire parvenir à chacun(e), une copie du procès-verbal de l'Assemblée annuelle tenue le 13 juin 1985 ainsi que le texte de la constitution de l'APRUM tel qu'amendé lors de cette Assemblée (voir pièces jointes).

L'APRUM déplore le décès, survenu au mois de juin 1985, d'un de ses membres: le professeur Léo Roback qui a fait carrière remarquable à l'école de relations industrielles.

L'Association maintiendra l'activité mise sur pied l'an dernier par son Comité des activités sociales. Il s'agit d'un déjeuner très informel permettant aux collègues de se retrouver Chez Vito (coin Côtes-des-Neiges et Lacombe), chaque troisième mercredi du mois, de 12 heures à 14:00. Les dates à retenir sont:

18 septembre 1985
16 octobre 1985
20 novembre 1985
15 janvier 1986
19 février 1986
19 mars 1986
16 avril 1986.

Vous êtes chaleureusement invité(e) à vous joindre à vos collègues à l'occasion de ces déjeuners. Le Conseil d'administration vous attend.

Recevez, cher(e) Collègue, mes salutations cordiales.

Jacques St-Pierre
Président